

橋北中だより

BRIDGE ~あの橋をわたるとき~

『学校通信』

No.6

令和6年7月4日

Small school, Big chance!



橋北中 HP

今年も暑い夏がやってくる！「中体連三泗地区予選」他、各大会日程

競技	会場	期日
水泳競技	四日市市霞ヶ浦プール	7月13日(土) 9:30~
軟式野球	松原球場	7月13日(土) 8:00~試合開始 14日(日) 霞球場
バレーボール男子	楠緑地体育館	7月13日(土) 8:30~VS 内部中
バレーボール女子	海星中学校	7月7日(日) 10:30~VS 南中
ソフトテニス	四日市ドーム	7月6日(土) 団体戦(10:10VS 川越中) & 個人戦
	四日市ドーム	7月7日(日) 個人戦 9:00~
	三滝テニスコート	7月13日(土) 個人戦 9:00~

その他 音楽部出場！

	会場	期日
吹奏楽	三重県総合文化センター	7月28日(日) 三重県吹奏楽コンクール 9:30 出演

その他 水泳競技 各大会！

競技	会場	期日
水泳競技	四日市市霞ヶ浦プール	8月20日(火) 三泗地区新人大会 9:30~
	スポーツの杜鈴鹿水泳場	8月24日(土) 学年別水泳大会

天候や熱中症対策等により、当初の予定から変更される場合もありますので、

各部活動の詳細については Home & school による連絡等でご確認ください。

それぞれの活躍を願い、橋北中生全員にエールを送りたいと思います。

皆さま、応援よろしくお願いたします



6月27日(木) 各学年の様子より

3年生は朝からお迎えのバスに乗って、「四日市立博物館 & プラネタリウム」、「四日市公害と環境未来館」へ。学校の外へ出での学びでした。

小学5年生で行った時とは、また違う新しい発見や出会いがありました。そして、この日の学びと出会いが、それぞれの日常や未来にどのようにつながっていくのでしょうか？



2年生も1学期末の「Polaris 学習発表会」に向けて、報告レポートが仕上がってきているようです。去年の経験を活かしながら、橋北中の2年生としてどのような発表をしてくれるのか？たくさんの方に見ていただける当日を、楽しみにしていますね。



1年生の5時間目は防災学習でした。



体育館で中消防署の方から、防災についてのお話を聞かせていただいた後は、起震車による地震の疑似体験をしました。最近では地震も多いため、子どもたちも真剣に取り組んでいました。

ここでもまた、「貴重な学び」がありました。今日学び得たことや経験したことが、いざという時にきっと生かされるはずです。

1学期も残りわずか…。



7/11(木) 12(金) 16(火) 17(水) の4日間は、午前中授業公開



午後からは三者懇談会となります。(保護者の皆さまにはお忙しい中、お世話になります)

そして、**18日(木)**には橋北交流会館で、1学期の「**全校 Polaris 発表会**」も実施します。

暑い時期ですが、子どもたちや学校の様子をのぞきにいらしてください。